Standardisation des procédés

Les techniciens du laboratoire doivent effectuer de nombreuses tâches différentes et précises afin d'aboutir à un résultat de qualité, à savoir l'obtention de lames que les médecins et les cytotechniciennes doivent lire au microscope (tâches multiples et variées, degré de spécialisation plus faible).

Certains techniciens sont toutefois spécialisés dans un domaine très précis comme par exemple les examens immuno-histochimiques et la biologie moléculaire.

Les secrétaires effectuent également des tâches multiples et variées.

Les cytotechniciennes (sous-unité de cytologie) doivent essentiellement préparer et lire des frottis gynécologiques de dépistage (tâche peu variée et répétitive, degré de spécialisation plus élévé).

Les médecins doivent lire les lames histologiques et cytologiques (tâche précise et répétitive, spécialisation élevée) afin de poser un diagnostic.